

Fecha 29.09.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 7
---------------------	-------------------------------------	-------------

Sigue la alerta sanitaria

Dejan solos a vecinos de San Mateo Atenco

San Mateo Atenco • Israel Álvarez

Por más de 20 días los barrios de Guadalupe y San Pedro en San Mateo Atenco han estado encharcados, en tanto los habitantes tienen que valerse por sus propios medios para extraer **aguas residuales** de sus casas.

A pesar de que los niveles disminuyeron, la pestilencia y el riesgo de contraer enfermedades prevalecen en los poblados afectados por las **inundaciones**.

Aunque desde los primeros días en los que se registraron **inundaciones** llegó ayuda por parte de las autoridades, comunidades de Ocoyoacac y San Mateo aún no vuelven a la normalidad, pues todavía hay viviendas y comercios afectados por las **aguas negras** que dejaron las **inundaciones** y

cada día son más las personas que acuden las unidades móviles de la Secretaría de Salud para solicitar medicamentos.

En San Pedro Cholula, Ocoyoacac, hay aproximadamente 100 familias que tienen problemas de comunicación y de control sanitario.

Con la reducción del nivel del **agua**, los vecinos enfrentan el problema de la higiene personal, la **escasez de agua potable y la** carencia de **servicios** públicos.

Estimaciones de trabajadores de Protección Civil del poblado anticipan que en dos o tres semanas puede desaparecer el olor a **drenaje** y el lodo, siempre y cuando no vuelva a llover.

En un recorrido realizado por MILENIO Estado de México, se observó que cerca de 50 vivien-

